

# *Nicolas Maduro dénonce que Washington destine plus de 5 millions de dollars au financement de la droite vénézuélienne*

---



Dans un article signé par le président Maduro, que le quotidien The New York Times publie dans son édition d'aujourd'hui , il lance une alerte sur un projet de loi qui est analysé par le Congrès étasunien pour octroyer 15 millions de dollars supplémentaires à ces organisations antigouvernementales et prendre des sanctions contre Caracas.

Nicolas Maduro souligne dans son article qu'une grande partie des médias étrangers dénaturent la réalité au Venezuela, en qualifiant les manifestants de la droite de pacifistes et en affirmant que les autorités les répriment.

Le président vénézuélien dans son article intitulé « Venezuela: Una llamada a la paz » Venezuela : un appel à la paix, rappelle que ceux qui protestent cherchent seulement à renverser inconstitutionnellement un gouvernement démocratiquement élu et il a signalé que les opposants sont directement responsables de la mort d'au moins la moitié des 36 personnes lors des manifestations.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19353-nicolas-maduro-denonce-que-washington-destine-plus-de-5-millions-de-dollars-au-financement-de-la-droite-venezuelienne>



**Radio Habana Cuba**